
 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

左から  坂本幹事長代行   中山市長   北川会長   名取常任幹事   嶋田京宅評議員     

 

令和４年１２月１６日（金）京政連は京丹後市役所において、中山泰市長との懇談を実施

しました。京政連からは北川安彦会長、坂本博士幹事長代行、名取貴春常任幹事が、嶋田健

一郎氏（京宅評議員）と共に参加し、空き家・移住等に係る問題や、現在進行中である山陰

近畿自動車道（鳥取豊岡宮津自動車道）の整備に伴う街づくりについて意見交換を行いまし

た。 

また、中山市長は、With コロナの中でも移住希望者は多く、様々な人が行きたい・住みた

いと思える街づくりをしていきたいと語られ、北川会長も業界団体として協力していきたい

旨述べられました。 

 


